

**TEURTHÉVILLE-HAGUE.** Déjà les premières décisions

## Joël Jouaux, réélu pour un 5<sup>e</sup> mandat

**C'EST** la première fois que la salle communale était honorée d'investir officiellement le nouveau conseil municipal. Voilà une situation unique, d'autant que les 15 membres présents portaient des masques en gardant la distanciation physique. Décidément, situation exceptionnelle pour Joël Jouaux, le maire sortant, qui en janvier avait déjà prévu sa retraite d'élu. Mais le destin a tout chamboulé, son successeur éventuel ayant demandé plus de temps et par là-dessus la crise sanitaire. Tout cela l'a amené loin de la retraite et au contraire en ces temps d'épidémie, les maires et les municipalités sont en première ligne, notamment pour les écoles.

Voilà comment Joël Jouaux a été amené à briguer un 5<sup>e</sup> mandat depuis son premier en 1995 et pour ne pas rester sur les années passées, il a constitué une nouvelle liste avec un titre prometteur : « Ensemble pour l'avenir de Teurthéville-Hague ».

Il n'y a pas eu de surprise, puisque Joël Jouaux a été élu maire à l'unanimité des votants. Pour l'accompagner, il a désigné une équipe rappor-



→ André Dufour, Anne Criquet, Joël Jouaux et Fabrice Hussenet.

chée de trois adjoints, composée des trois conseillers sortants dans l'ordre de leurs fonctions : Fabrice Hussenet, Anne Criquet et André Dufour qui ont été élus à l'unanimité.

Sur proposition du maire, les indemnités retenues ont été prises dans la strate des communes entre 500 et 999 habitants, alors que la commune comporte plus de 1 000 habitants. Le conseil a validé la proposition.

Après avoir pris connaissance de la charte de l'élu local, le maire a présenté sa délégation ainsi que celle des

adjoints. Le conseil a tout de suite été dans le bain pour la prise de position de deux délibérations qui ont été votées positivement : une aide sera accordée à Maryse Lecostey du Café du Centre fermé durant deux mois et un avenant pour les travaux du lotissement de la Lande d'Etoublon.

Avant de partager le verre de l'amitié, le maire a remercié sa nouvelle équipe : « Merci de mettre votre compétence au service de nos habitants en apportant un regard neuf. Quant à moi, je vous apporterai mon expérience d'élu. »